



学校報 No.6

希望の光

平成27年9月2日



新しいステージが始まる 9月号

9月1日は第2の4月5日。大切なスタートの日です。夏休みを振り返ると、1年生は中学生として初めての忙しい夏休み。3年生が抜けた部活動では練習がよりハードになり、宿題も多く大変だったと思います。試練を乗り越えてこそその成長です。1年生の大きな可能性に期待しています。2年生はわく・ワークで貴重な職業体験をしました。「笑顔と挨拶が素敵でした」という嬉しい評価も頂きました。事業所の方々には、本当にお世話になりました。皆で感謝しましょう。3年生は、北信越入賞や全国大会出場等、輝かしい結果を残してくれました。これはもちろん個人だけでなく、皆さんが部活動で頑張った成果であり、全員の誇りと言えます。これで、3年生の部活は有終の美を飾り、最終ステージに移ります。体育祭や文化祭の成功、そして、各々の目標である希望校への合格に向けて、大きく舵を切って欲しいと思います。皆さんならきっとできます。



体育祭に向けて結団式

2学期は新しい自分にトライするチャンス。「挨拶と笑顔、ありがとうで繋がる家族のような志賀中」を目指し、共に進みましょう。先生は前向きに頑張り、誰にも優しい皆さんが大好きです。

◇ 栄光の記録 夏季休業中の主な大会結果と表彰

- 石川県総合体育大会スローガン (7月6日) 優秀賞 柴田 蒔尋「大地に響け我らの歓喜 空に輝け我らの夢」
 - 石川県吹奏楽コンクール (7月19日) 銀賞 吹奏楽部
 - 石川県柔道競技大会 (7月19日) 個人 81kg級 第3位 本正 直弥
 - 石川県卓球競技大会 (7月20日) 個人 3位 道辻 ちこ (北信越大会出場)
 - 北信越中学校陸上競技大会 (8月4日 敦賀市) 男子共通走幅跳 第3位 岡島 蓮
 - 石川県カデットダブルス卓球大会 (8月12日) 3位 道辻 ちこ
 - ジュニアオリンピック陸上競技大会出場権獲得 男子3年走高跳 岡島 蓮 男子2年砲丸投 山本 雷太
 - 第35回折口父子記念短歌大会 (8月25日)
- 特選 本田 彩乃 「青空を仰ぐふりして隠してた君の涙とさざなみの音」
 特選 又谷 聡志 「たんぼぼはわたげを飛ばしたくさんの思いを乗せて旅にまた出る」
 特選 瀬戸 麻由佳 「夕ぐれにほのかにかぶ木々の影夕日が描く大空のアート」
 秀逸 湊端 乃藍「桜咲く昼の出来事十年前カラスにとられた焼きそばパン」 浜辺 朝日「部活後の残った体力振り絞り夕日が沈む長い帰り道」
 上田 史歩「祖母の昔話をせがむたび映像となり心に残る」 吉原 尚哉「県大会で夢掴むため日々の努力感謝の気持ちで今挑戦だ」
 堂端 みさと「吹奏楽音を響かせ音合わせ心一つに奏でるメロディー」 村中 萌々音「生き物の生きる力を見つけると生きる喜び感じてほほえむ」
 佳作 長谷川 遥香 佐藤 優希 西谷内 咲子 河崎 新一郎 大石 夏希 花島 育斗 今川 大宙 道辻 敬太
- 三協立山優勝旗争奪羽咋郡市新人野球大会 (8月31日) 準優勝 野球部



◇ 8月23日(日) PTA親子奉仕作業 参加有難うございました(お礼)

当日は晴天にも恵まれ、下甘田、高浜、加茂、堀松の4地区から昨年度を上回る参加率(76.1%)で行われました。参加された皆様、本当にありがとうございました。お陰様で、校舎の窓も校舎グランドまわりも大変きれいになりました。これで9月6日に開催される体育祭も、美しい環境の中で開催することができそうです。今年、学校には「ありがとうでつなぐ絆作り」というテーマがあります。親子で共に汗を流す今回の奉仕作業を通して、更に絆が深まり、より良い学校づくりのきっかけになることを願っております。次回の奉仕作業は10月18日(日)に中甘田、志加浦、土田、上熊野地区対象で開催されますので、宜しく願いいたします。



